

LUIS MERINO REYES

De todo hace cinco años, el poeta cubano Heberto Padilla ha dicho en Cuba y fuera de su país todo lo que ha querido en contra de la revolución de su patria. Uno de sus trabajos, llevado en la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, se llama "Proyecciones". Si hoy está preso en Cuba es, según puede comprenderse, por lo que ha hecho no por lo que ha dicho. Personalmente y como dirigente general de escritores, estoy en contra de que un escritor esté preso, pero Cuba es un pueblo revolucionario en armas, a 90 millas de los Estados Unidos, y las acciones contrarevolucionarias tienen efectos drásticos.

Padilla obtuvo en Cuba en 1968 el premio de poesía por su libro *Fuera del juego* que se publicó sin otra limitación que la discrepancia con sus actitudes anticubanas. De acuerdo con

Luis Merino Reyes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Merino Reyes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)